

Musik an der OBS Garrel

„Ohne Musik wär` alles nichts“

(Wolfgang Amadeus Mozart)

Musik begegnet uns überall und ist damit aus unserem Alltag nicht wegzudenken. Ob Radio, Fernsehen, Film, Handy, Werbung und noch vieles mehr – Musik ist in unserer Gesellschaft ein ständiger Begleiter und somit ein wesentlicher Bestandteil unserer Kultur. Darum ist auch der Musikunterricht an Schulen ein unerlässliches Gut, welches der kulturellen Förderung unserer Schülerinnen und Schüler dient.

Ob Popmusik oder klassische Musik, an der Oberschule Garrel wird ein breit angelegtes musikalisches Wissen vermittelt. Theoretische Grundlagen werden mit der Musikpraxis verbunden und umgesetzt, z. B. werdet ihr am Keyboard einfache Spieltechniken erlernen und auch einfache Melodien nach Noten spielen. Aber auch im Bereich der Popmusik werdet ihr unterschiedliche Formen der Popsongs auf musikalischer und textlicher Ebene analysieren. In der Vergangenheit haben uns namhafte Personen einen großen musikalischen Schatz hinterlassen. So gehört das Kennenlernen der großen Komponisten der Vergangenheit und Gegenwart ebenfalls in den Musikunterricht. Zudem setzt ihr euch mit den unterschiedlichen Instrumenten und ihren Funktionen auseinander und probiert diese auch selbstverständlich aus. Auch wenn ihr kein Instrument beherrscht, habt ihr dennoch immer ein Musikinstrument bei euch: eure Stimme. So gehört auch der Gesang zu den wichtigen praktischen Aktivitäten im Musikunterricht, da die Verbindung von Stimme und Gehör auch die Gehirnleistung fördert und verstärkt.

Demnach kann das Zitat Mozarts sicherlich als Wahrheit anerkannt werden, denn ohne Musik wäre unsere Welt doch viel ärmer.